



## Geheimnis wird erst beim Landeskönigsball gelüftet

Ist Sabine Prochazka (l.) vom Schützenverein Blockwinkel die neue Landeskönigin des Nordwestdeutschen Schützenbundes? Das Geheimnis wird erst beim Landeskönigsball am 21. April in Stade gelüftet, fest steht: Sie hat am Sonntag beim Finale im Lan-

deskönigsschießen in Lilienthal einen der ersten drei Plätze errungen. Mit Sina Mohrlüder (r., Schützenverein Ehrenburg), ebenfalls aus dem Kreisverband III, und Peter Brandt (Mitte) aus dem Kreisverband II vertrat sie den Bezirksschützenverband

Grafschaft Diepholz im Stand des gastgebenden Schützenvereins Heidelberg-Falkenberg. Sina Mohrlüder wurde in der Klasse Landesschützenkönig Sechste, Peter Brandt in der Klasse Landesalterskönig Achter. Die ersten drei jeder Klasse erhielten die

Einladungen zum Landeskönigsball – Sabine Prochazka nicht zum ersten Mal, schließlich war sie jeweils drei Mal Landeskönigin des Nordwestdeutschen und des Niedersächsischen Schützenbundes und einmal sogar Bundeskönigin. ■ Foto: Vallan